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Às nove horas do dia treze do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete na sede do Instituto de
Florestas  da  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de  Janeiro,  situada  na  Rodovia  BR-465,  km  07-
Seropédica/RJ, reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI-IF), para a realização da 160ª Reunião ordiná -
ria, contando com a presença dos seguintes Conselheiros: Prof. João Vicente de Figueiredo Latorraca (Di-
retor do Instituto de Florestas), Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles ( Vice Diretor do Instituto de Flores -
tas), Prof.ª Gilmara Pires de Moura Palermo (Chefe do Departamento de Produtos Florestais), Prof. Ale-
xandre Monteiro de Carvalho (Vice Chefe do Departamento de Produtos Florestais), Profª. Alexandra Pi -
res Fernandez ( Vice Chefe do Departamento de Ciências Ambientais), Prof. Marco Antônio Monte (Chefe
do Departamento de Silvicultura), Bruno Araújo Furtado de Mendonça ( Representante dos docentes do
IF),  Técnico Administrativo Marcelo Barroso Alves Pessoa (Representante dos Técnicos-Administrativos),
Augusto César Gomes Nagy ( Representante Discente da Pós Graduação) e Mayara dos Santos Mendes
( Representante Discente da Graduação). Constatado o Quórum, o Sr. Diretor agradeceu a presença de
todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto de pauta: Homologação do resultado da eleição para re-
presentação docente no Conselho de Unidade do Instituto de Florestas. O Prof. João leu a Ata de Elei-
ção e comunicou que o resultado dentre 28 votantes e dois candidatos inscritos, o candidato Bruno Araú -
jo Furtado de Mendonça ficou em primeiro lugar teve 17 votos e o candidato Luís Mauro Sampaio Maga-
lhães recebeu 11 votos, ficando em segundo lugar. Então o CONSUNI deu Boas vindas ao Prof. Bruno.
Passou-se ao  segundo ponto de pauta:  Apresentação do Plano Institucional de Desenvolvimento da
UFRRJ. Com a palavra, representantes da PROPLADI e o Pró Reitor de Planejamento  de Desenvolvimento
Institucional, apresentaram o Plano Institucional de Desenvolvimento (PDI) da UFRRJ 2018-2022 . Após a
apresentação, o prof. Latorraca  questionou sobre a autonomia dos conselhos dentro do PDI, a morosida -
de da tramitação de processos de aquisições e ainda pediu para modificar o item “ educação superior”,
uma vez que a instituição oferece ensino básico e técnico. A professora Gilmara fez questionamentos so-
bre formas e gargalos na aquisição de máquinas e equipamentos. A professora Alexandra questionou se -
riamente a falta de segurança na instituição, principalmente nas imediações do Instituto, que mais atinge
discentes sem carros. O discente Augusto questionou a escassez de servidores no Departamento de Com-
pras e disse que o que foi apresentado pela PROPLADI não era um plano, mas sim uma série de objetivos
pois não tem datas e nem prazos. O Técnico Administrativo Marcelo questionou a constante falta de ilu-
minação no Instituto, problema com fibra ótica no Instituto e falta de integração institucional. O prof.
Marco Monte falou sobre oferecer cursos pagos para gerar fonte de recursos para pequenas compras
emergenciais na aquisição de lâmpadas queimadas, por exemplo, mas a Prof.ª Alexandra afirmou que a
iniciativa não seria uma boa ideia, pois o tempo que  os docentes podem dedicar a orientar ou lecionar,
estaria desviando desses objetivos para angariar recursos com compras que deveriam ser feitas pela ins-
tituição. A Discente Mayara questionou a ausência da aplicação da Lei Maria da Penha no Código Discen -
te, pois a universidade não ouve as vítimas e não toma partido das mesmas e que uma das formas para
evitar episódios de violência seria melhorar a circulação do ônibus universitário no âmbito do Instituto de
Florestas. Terminando este assunto, Prof. João agradeceu a equipe do PDI, e eles retiraram da reunião.
Passou-se ao terceiro ponto de pauta: Aprovação da Ata do Consuni 156º. Após exposição da mesma,
foi aprovada por unanimidade. Passou ao  quarto ponto de pauta:  Aprovação da Ata do Consuni 157º.
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Após exposição da mesma, foi aprovada por unanimidade. Passando ao quinto item de pauta: Aprovação
da Ata do Consuni 158º. Após exposição da mesma, foi aprovada por unanimidade. Após a aprovação, o
Sr. Presidente passou a tratar do sexto ponto de pauta: Aprovação da Ata do Consuni 159º. Após exposi-
ção da mesma, foi aprovada por unanimidade. Passou ao sétimo ponto de pauta: Aprovação Projeto de
Extensão: Vivência Multidisciplinar: Agroecologia, recuperação de área impactada e Educação ambien-
tal. Após exposição do mesmo pela Profª. Alexandra, foi aprovado por unanimidade. Passou se para  o oi-
tavo ponto de pauta: Proposta para elaboração de laudo técnico sobre supressão de indivíduos de es-
pécies ameaçadas de extinção e endêmicas presentes no Sítio Pau Ferro, município de São Pedro da Al -
deia/RJ. Após exposição, o mesmo foi aprovado por unanimidade, sob a condição de alteração do termo
“laudo” por “ parecer” e anexar o formulário da FAPUR. Passou ao nono ponto de pauta: Aprovação do
afastamento  para  Argentina  por  seis  meses  da  Servidora  Geórgia  Rodrigues.  Processo  número:
23.083.031598/2017-68. Após exposição do mesmo, o pedido não foi aprovado face à falta da Carta de
Aceite da Instituição de ensino na Argentina, justificativa da necessidade da realização do trabalho/disci -
plina na Argentina assinada pelo orientador, Carta do Coordenador ou Ata do Colegiado do PPGCTIA
aprovando o afastamento solicitado. Não havendo mais nada a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada
a reunião, sobre a qual eu, Georgia Rodrigues, para constar, lavro a presente ata, que segue assinada
pelo  Senhor  Presidente  e  pelos  demais  membros  participantes
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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